

RESUMEN DEL TEXTO DE PLATÓN

FEDÓN

Este es un texto de la época de madurez en el que se relata la muerte de su maestro Sócrates.

En esta obra desarrolla Platón los argumentos en defensa de la inmortalidad del alma, lo cuál está enlazado con su concepción del conocimiento y de la realidad, es decir con su teoría de las Ideas.

Fedón relata los últimos momentos de Sócrates y con ello la actitud del filósofo ante la muerte, su serenidad al afirmar la inmortalidad del alma y su falta de miedo ante la muerte.

Por ello en el texto se trata la concepción platónica del alma, su preexistencia en el mundo de las Ideas, su relación con el cuerpo y la reflexión sobre la vida como un aprendizaje y preparación para la muerte.

La principales razones o argumentos para defender la inmortalidad del alma son la de la simplicidad o indisolubilidad de lo simple, y la que se vincula con la teoría de la reminiscencia.

Asimismo se relata un mito sobre el destino del alma tras la muerte y se muestra la grandeza de Sócrates en su actitud y comportamiento en sus últimos momentos, que lleva con gran serenidad y conservando siempre su actitud cívica y honesta.